

# 人権啓発 コーナー

外国人の人権を考えよう

「ヘイトスピーチを許さない社会に」



人権研修のお問い合わせ  
関人権課 ☎(29)5080

日本人の人口が年々減少する一方で、日本の総人口に占める外国人の割合は2%を超え、社会の中で外国人の存在感が増しに高まっています。こうした中、言語、宗教、文化、習慣の違いから、外国人の人権に関わるさまざまな問題が起きています。

中でも特定の民族や国籍の人々を排斥する「ヘイトスピーチ」が大きな社会問題となり、平成28年6月に『本邦外出身者に対する不当な差別的言動の解消に向けた取組の推進に関する法律（ヘイトスピーチ解消法）』が施行されました。

この法律が定めるヘイトスピーチとは、特定の国や民族の人々に対して、その出身であることのみを理由に一方的に日本社会から追い出そうとしたり、危害を加えようとしたりする差別的な言動のことです。こうした言動は人々に不安感や罪悪感を与えるだけでなく、人としての尊厳を傷つけ、差別意識を生じさせる行為で、決して許されるものではありません。

外国人と接する機会は、今後ますます増えていくことが予想されます。今年開催される東京オリンピック・パラリンピックの基本コンセプトに「多様性と調和」が掲げられているように、私たち一人一人がそれぞれの国の文化や宗教、生活習慣などを正しく理解し、人権を尊重し合う社会を共に築いていきましょう。

## 英語交流のまち Iwakuni創生プロジェクト

英語教育の充実したまちを目指した取り組みについて紹介



英語を楽しみながら学べるイベントなどを開催している

放映：1月27日(月)  
～2月2日(日)

## 広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

## 岩国市政番組 かけはし Kake-hash

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください  
※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります

## 確定申告に行こう

所得税の確定申告や市・県民税の申告について紹介



令和元年年分確定申告の提出期間は2月17日(月)～3月16日(月)まで

放映：2月10日(月)  
～16日(日)